



わたしたち公津の杜中学校ソフトテニス部は男子39人、女子27人の計66人で、平日の朝と放課後、休日に活動しています。人数が多いため、平日は、コートを広く使った実戦形式の練習がなかなかできないので、休日は、午前と午後で男女別に分かれて練習しています。

公津の杜中学校では、砂入り人工芝のコートを使用しています。水はけが良いので、雨が降った場合でも整備などに手間がかからず、時間を有効に使う練習することができます。

中学のソフトテニスの大会は、全てダブルスで、団体戦に出られるのは3組のみ。学校の代表として試合ができる3組の座をめぐって、部内では激しい争いが展開されています。

団体戦に出場するペアは、部内で行われる入れ替え戦の順位と学校生活への取り組み状況によって決まります。学業や清掃、校内行事などの学校生活にも全力で取り組んでいます。入れ替え戦はおよそ6週間に1度行われ、全てのペアの順位が決まります。多くの部員が、順位を上げるため、平日の朝や休日に早く来て自主的に練習しています。集合時間より2時間以上も早く来る部員が出てきたことから、「自主練習は全体練習の1時間前から」という決まりができたほど、上達したいという意識を高く持っています。

目標は、男子が関東大会出場、女子が県大会出場です。部員同士で競い、高め合いながら日々の練習に取り組んでいきます。



こすけがわ さや 小助川 沙椰 女子部長(2年生)

女子は2年生が3人しかいないのに対し、1年生が24人。女子部員全員をまとめるのに、2年生3人で協力し合っています。



ゆうき 山中 裕貴 男子部長(2年生)

全体練習が始まる前などにも練習しています。言葉だけでなく行動でも部員を引っ張っていきたいです。



強烈なスマッシュ

「大人数でハーモニーを楽しむ」

成田混声合唱団

わたしたち「成田混声合唱団」は、毎週月曜日に中央公民館などで合唱を楽しんでいます。平成14年の結成当時は女性10人ほどだったのが、現在は男性13人・女性42人の合計55人で、ソプラノ・アルト・テナー・バスの混声4部合唱を行えるまでになりました。

サークル結成当初から指導をお願いしている日暮憲子先生の指揮の下、公民館まつりなど地域のイベントのほか、老人ホームや福祉施設などで歌を披露しています。昨年10月には「第一回久住地区交流音楽会」に参加して、地区の中学生に合唱を披露し「プロの合唱団のようだった」「歌声が心に残った」などの感想をもらいました。人前で歌うのは緊張しますが、わたしたちの歌声を聴いて喜んでもらえる、やりがいを感じ「また歌いたい」と思います。

普段の練習は、発声練習から始まり、メンバーの好きな歌をみんなで歌うことが多いのですが、イベントなどで披露するような曲になると、ほぼ1年かけて準備します。現在は新たに「美しく青きドナウ」の練習を始めたところです。大所帯とあって、メンバー一人一人の合唱の経験も技量もさまざま。そんなわたしたちに先生はいつも「大きな声で気持ちよく歌いましょう」とおっしゃいます。サークルに参加した当初は、恥ずかしそうに小さな声で歌って



公民館まつりのステージを終えてほっと一息

たメンバーが、まずは歌を楽しむことで合唱がもっと好きになり、歌声も次第に力強くなっていきます。

覚えた歌は、家に帰って家事の合間に口ずさんだりすることもありますが、練習を重ねた結果、みんなの息がそろって、歌声がハーモニーを奏でたときのうれしさと心地よさは格別です。これからもみんなで、さまざまな合唱曲に取り組んでいきたいですね。



大久保 笑里ちゃん(5カ月)玉造

いつも元気いっぱい大きな声と長いまつげがチャームポイントです。



忍田 結花ちゃん(4歳・上)中台
龍星くん(1歳)

お手伝い大好きな姉と甘えん坊な弟。2人とも元気に大きくな～れ♪



小林 佑輔くん(9カ月)囲護台

わが家のアイドル♥お風呂が大好き。離乳食をもりもり食べるよ!

このコーナーには市内在住で満5歳までのお子さんの写真を掲載しています。お気に入りの1枚が撮れましたら、ぜひお寄せください。

- 応募方法 お子さんの写真に住所・氏名(ふりがな)・生年月日・親の名前・電話番号・30字程度のコメントを添えて広報課へ
- 応募先 〒286-8585 花崎町760 成田市役所広報課
- 問い合わせ 広報課 ☎20-1503